

Bachelorisierung der Fachhochschul-Studiengänge Herausforderungen für die polizeiliche Berufsethik

**Mitarbeiter/innen des Modulprojekts nehmen an der
Tagung der Bundesfachkonferenz Ethik an Fachhochschulen
in Villingen-Schwenningen teil**

Im Rahmen einer Tagung der Bundesfachkonferenz Ethik an Fachhochschulen der Polizei sowie der öffentlichen Verwaltung berichteten Jochen Berendes und Magdalena Steiner am 11.9.2006 über ihre Erfahrungen mit berufsethisches orientierten Lehrmodulen in modularisierten Studiengängen an den Universitäten Freiburg und Tübingen. Teilnehmer/innen dieser Fachkonferenz waren die Ethik-Dozent/innen der verschiedenen Polizei-Fachhochschulen in Deutschland, die dort polizeiliche Berufsethik unterrichten. Die Erfahrungen des Modulprojekts wurden sehr interessiert aufgenommen. Darüber hinaus wurde klar, dass die Rahmenbedingungen der Ethiklehre an Fachhochschulen der Polizei sich sehr stark von denjenigen an der Universität unterscheiden. Trotzdem konnten beide Seiten viele wertvolle Anregungen mit nach Hause nehmen.